

フォトグラファー
誰でも Photographer in 山都町

The Fun Gang ファンギヤング Presents

第一回目のテーマは「**山都町の桜**」です。

自宅の、近所の、山都町にある、あなたご自慢の桜を教えてください。作品は**すべて**webサイトに掲載する予定です。また「町内**巡回写真展**」や「町内**桜マップ**」を作る予定です。今回、写真家「堀和義」さんを、特別審査員にお迎えしています。

出品料は無料です。出品は町内外のどなたでもできます！みなさんふるってご応募ください！

写真家 堀和義さんのプロフィール
1949年岐阜県出身。現在、風景、人物、広告など、多岐の分野で活躍中。近年は桜の写真を皇室へ献上されています。日本写真芸術学会会員。

The Fun Gang (ファンギヤング)
担当：松井

〒861-3911
熊本県上益城郡山都町菅尾 483-1
TEL：0967-83-0155
メール：thefungang@goo.jp
携帯：080-6791-8880

＜ご注意事項＞

- webサイト掲載の際、本名以外を希望される場合、「ニックネーム」をお書き下さい。
- 作品の撮影場所・タイトル・コメントはwebサイトで紹介させていただきます。
- 受賞の方にはメール又はお電話にてご連絡いたします。
- 賞は増えることもあります。
- 作品のご返却ありませんのでご注意ください。
- 頂きました個人情報、受賞や写真展のお知らせ等、主催者からのご連絡のみに、ご利用させていただきます。第三者への流用はございません。

＜募集要項＞

テーマ：山都町の桜
出品数：制限なし（但し、無発表の作品に限ります。）
サイズ：2L～四つ切（A4可）又はデータ
（1作品5MB以下のJPEG/PNGデータ）
部門：子供（～中学生）・高校生・大人（大学生～69歳）・高齢者（70歳以上）
必要事項：作品の「撮影場所」「タイトル」「コメント」（webに掲載されます）作者の「お名前」「ご住所」「生年月日（年齢）」「お電話番号」「メールアドレス」
締切日：4月30日（火）消印有効
掲載webサイト：www.thefungang.blog18.fc2.com
特別審査員賞：1名

工事の安全を祈願 新庁舎建設工事安全祈願祭

山都町役場の本庁舎新庁舎建設工事の安全祈願祭が3月4日、山都町浜町6番地の建設予定地で開かれました。総事業費は取付道路や用地費等を含めて約23億で、2014年10月末の完成を目指します。

新庁舎は「山間にある山都町の趣」を意識したデザインとなっています。鉄筋コンクリート3階建て、延べ床面積は4,793平方メートルを予定。1階に来庁者の多い住民環境課、健康福祉課、2階に町長室、総務、企画などの総務部門と建設、農林などの事業部門、3階に町議会議場と教育委員会などを配置します。段差のある



地形を利用して、いずれの階からも出入りすることができます。また、ユニバーサルデザインやランニングコストの低減を取り入れています。

旧庁舎は老朽化に伴う維持管理や耐震・安全性の問題をはじめ、駐車場の狭さなどが課題に挙がっていたため、平成21年に解体。現在5つの事務所に分かれており、訪れる町民にとっては不便な状態が続いています。

甲斐利幸町長は「新庁舎建設は町政の課題だった。町の未来のために理解をいただいた地権者の皆さんに感謝する。工事の安全と誇れる庁舎の建設を祈願する」とあいさつした。



山都警察署・署協議会だより

山都警察署 TEL72-0110

熊本県警のホームページ
http://www.police.pref.kumamoto.jp/
管内の犯罪・交通事故の発生状況、県警からのお知らせ等が掲載中です。

第3回山都警察署協議会開催

2月13日、山都警察署において本年度第3回目の警察署協議会を開催し、警察署から平成24年中の熊本県内及び山都町の犯罪情勢・交通事故の発生状況並びに今後の取組みについて説明を受けました。

また今回は、心身の鍛練と犯人を制圧・逮捕するために、普段から警察署で行われている「逮捕術」の訓練を見学し、普段とは違う署員の顔を拝見することができました。



警察署協議会審議事項

- ・管内の人身交通事故は主に、**昼間の国道**上で発生し、**高齢者の運転**によるものが多い。
- ・交通事故抑止のため、主として国道における街頭活動や交通指導を強化する。
- ・昨年は、**約3,100人**に対して交通安全教室や安全講習を実施した。
- ・今年も山都町で交通死亡事故を発生させないように、住民の方の協力をお願いします。
- ・高齢者や女性・子どもなど、**社会的弱者の犯罪被害防止**のため、防犯講話の積極的な実施と防犯ボランティア団体と連携した活動を推進する。
- ・身近で発生する事件の予防、検挙活動を強化する。
- ・いじめなどの問題に対しては、教育関係機関と連携し適切に対応する。 など

第12回山都地区

『無事故・無違反チャレンジ102』結果

昨年9月21日～12月31日の102日間、町内の方が3名1組となり、計172チーム（516人）が「無事故・無違反」にチャレンジされ、今回は161チームが無事故・無違反を達成されました。達成チームの中から抽選で当選したチームには山都町商工会発行の商品券が贈られました。今後も安全運転をお願いします。



（2月27日に行われた抽選会の様子）

犯罪・交通事故発生状況

事件・事故	25年(1～2月末)
刑法犯	6件(6件)
人身交通事故	6件(4件)

※()内は昨年同時期の発生状況

平成24年度交通安全標語コンクール 入選作品

山都地区交通安全協会が募集した、交通安全の標語コンクールの入選作品を毎月2作品ずつご紹介していきます。

あせらずに 電話は車を 止めてから（矢部高 春木桂高）
シートベルト 前も後ろも してありますか（矢部小 甲斐愛望）

（学校名は当時）

道の風そよ風パーク オープン

2月28日、そよ風パークで『道の駅そよ風パーク開駅式』が行われ、町関係者など約200人が出席しました。そよ風パークは、長期滞在型の、農村と都市の交流施設として平成8年に開業、宿泊施設を中心に物産館、レストラン、浴場、体験施設など、「自然のテーマパーク」としてあらゆる世代の人々が豊かな自然空間を楽しめる施設として親しまれてきました。

昨年3月、国土交通省は新たな道の駅としてそよ風パークを含む10駅を追加しました。全国の道の駅の登録は計996駅となり、九州地方では120番目、県内では23番目、そして山都町では3番目となる道の駅となります。今までの休憩・観光施設の機能のほかに、今回、国道265号の道路利用者に対する気象情報や道路交通情報、災害情報など、新しく情報発信機能が加わりました。

当日は、開駅式典（除幕式・テープカット）、大阿蘇蘇陽太鼓喜楽の演奏などが行われました。式典で甲斐利幸町長は「道の駅の認定に携わっていただいた関係者の皆様に感謝申し上げます。道路利用者の利便性の向上と合わせて、国道265号沿いに賑わいを創出し、活力あるまちづくりに大きく貢献できると期待しています。」とあいさつしました。



※道の駅とは・・・

道路利用者へ安全で快適な道路交通環境の提供及び地域の振興に寄与することを目的とした施設で、「休憩」「情報発信」「地域連携」の3つの機能を併せ持つ施設です。

